

## EDITORIAL

Ce nouveau numéro de Nsi est tout spécialement consacré aux actes du premier séminaire international des archéologues du monde bantou qui a réuni, du 11 au 15 Décembre 1989, à Libreville au Gabon la presque totalité des archéologues en poste dans les Etats-Membres du CICIBA ainsi que certaines personnes oeuvrant dans le champ de l'archéologie, notamment des historiens.

Rien qu'en cela ce séminaire est un grand succès. Pour la première fois nos collègues se retrouvaient physiquement autour d'une même table; les visages s'associaient ainsi à des noms et cela ne pourra que renforcer le réseau déjà en place dans les Etats-Membres ainsi que dans quelques autres pays africains.

Les thèmes de cette réunion portaient sur le bilan des recherches à partir des travaux de terrain, sur le bilan administratif, financier et juridique, sur le problème du réseau documentaire du CICIBA, sur le futur de la recherche scientifique notamment au travers de projets régionaux à l'instar du projet "Méga-Tchad" ou au projet "Urban origins" en Afrique de l'Est, et enfin sur la nécessité de créer une association des archéologues de la région. On pourra lire dans le rapport final la liste des résolutions prises.

Ces actes mettent à disposition, entre autres choses, les communications scientifiques, le document qui a servi à alimenter les débats sur les structures de recherches de la région ainsi que la principale communication consacrée au réseau documentaire.

Enfin, ce numéro 6 de Nsi correspond à un nouveau développement du bulletin. En effet, nous passons maintenant à une saisie informatique à l'aide du programme Word-4 de Microsoft directement au Département d'Archéologie, ce qui améliore encore la présentation; nous espérons dans un proche avenir réaliser toute la maquette sur place à Libreville grâce à un logiciel d'édition.